

# *Le chavisme défendra un candidat unique aux présidentielles de 2018*

---



Caracas, 14 décembre (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a confirmé que le chavisme défendra un seul candidat aux présidentielles de 2018.

Au cours du programme télévisé « Con el Mazo dando », le dirigeant a signalé que la droite ne possède pas une option claire pour ce nouveau processus électoral.

Il a également précisé que la victoire de la gauche aux récentes élections municipales témoignait de l'interrelation entre les forces révolutionnaires et le peuple.

Diosdado Cabello a rejeté la diffamation à laquelle se livrent des gouvernements de droite comme ceux des États-Unis et du Brésil sur les élections que des experts internationaux ont qualifiées de transparentes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/150303-le-chavisme-defendra-un-candidat-unique-aux-presidentielles-de-2018>



**Radio Habana Cuba**